

18. Wahlperiode

Antrag

der Fraktion der CDU

Wiedereinführung der Verbeamtung von Lehrkräften

Das Abgeordnetenhaus wolle beschließen:

Der Senat wird aufgefordert, ab sofort allen voll ausgebildeten Lehrkräften die Verbeamtung anzubieten sowie für die damit verbundenen Pensionskosten Vorsorge zu treffen.

Begründung:

Das Land Berlin leidet seit vielen Jahren unter einem Mangel an qualifizierten Lehrkräften, nicht wenige von ihnen verlassen Berlin oder ziehen Berlin als Arbeitsort nicht in Betracht, weil Berlin die Verbeamtung nicht anbietet. Berlin hat sich mit der Abschaffung der Verbeamtung im Jahr 2004 in der bundesweiten Konkurrenz um voll ausgebildete Lehrkräfte mittlerweile völlig ins Abseits manövriert. Angesichts der stark gestiegenen Einstellungen von Quereinsteigern und Lehrkräften ohne volle Lehrbefähigung, die ohne volle pädagogische und fachliche Ausbildung zur Unterrichtsabdeckung eingesetzt werden, gilt es, diese politische Fehlentscheidung umgehend zu korrigieren, um so viele voll ausgebildete Lehrer wie möglich in Berlin zu halten oder nach Berlin anzuziehen.

Berlin, 18. September 2018

Dregger Bentele
und die übrigen Mitglieder
der Fraktion der CDU